

**IMMO-DECO FORMATION**[www.immo-deco-formations.com](http://www.immo-deco-formations.com)

IMMO DECO est spécialisé dans les métiers de l'immobilier et de la décoration.

Le centre propose des cours dans 2 secteurs résolument tournés vers l'accès à des métiers très porteurs d'emplois : l'immobilier et la décoration. Notre plus grande ambition est de permettre à nos élèves de se former efficacement pour s'épanouir professionnellement en leur donnant accès à des compétences professionnelles reconnues et en adéquation avec les besoins des entreprises.

Pour y parvenir, Immo-Déco Formations s'adapte en permanence aux évolutions des métiers et de l'enseignement à distance.

**La FEDE est une OING** – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

**La FEDE délivre 170 diplômes européens** accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.

**FILIÈRES ET DIPLÔMES****Formations et certificats proposés par l'école**

- Formation : spécialiste du design d'espace
- Formation Chargé(e) de programmes immobiliers
- Les métiers de la décoration avec une formation à distance
- Les métiers du secteur de l'immobilier
- Formez-vous au Feng Shui
- Devenez coach en décoration – home staging
- Devenez décorateur décoratrice d'intérieur
- Formez-vous à l'architecture intérieure
- Devenez négociateur immobilier
- Devenez administrateur de biens immobiliers
- Devenez manager d'équipe commerciale en immobilier



**LANGUES D'ENSEIGNEMENT**  
Français / Anglais

**i INFOS PRATIQUES**

124 Avenue du Général Leclerc  
91800 - Brunoy  
France

01 88 76 01 05

[contact@immo-deco-formations.com](mailto:contact@immo-deco-formations.com)

**📍 INFOS RÉGION****Transports :**

RER : D

Bus : 191 - 100, B, D

**Tourisme :** [www.brunoy.fr/vos-demarches-services/vie-culturelle-et-animations/office-de-tourisme/](http://www.brunoy.fr/vos-demarches-services/vie-culturelle-et-animations/office-de-tourisme/)

**Collectivités :** [www.brunoy.fr/](http://www.brunoy.fr/)

**Patrimoines Remarquables :**  
[www.brunoy.fr/vos-demarches-services/urbanisme/avap/](http://www.brunoy.fr/vos-demarches-services/urbanisme/avap/)

**Equipes Emblématiques :**  
[www.fcbrunoy.fr/page/1028444-actualites](http://www.fcbrunoy.fr/page/1028444-actualites)

**Sport dans la région :**

[www.helloasso.com/e/reg/ile-de-france/dep/essonne/ville/brunoy/cat/sport](http://www.helloasso.com/e/reg/ile-de-france/dep/essonne/ville/brunoy/cat/sport)

**LES + DE L'ÉCOLE**

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Un enseignement personnalisé en fonction des personnalités des étudiants formations en E-learning
- Certifié QUALIOP!

**CHIFFRES CLÉS**

205 étudiants

22 enseignants

2 Partenariats

Date de création : 2021

■ Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : **Qualiopi**



**IMMO-DECO FORMATION**[www.immo-deco-formations.com](http://www.immo-deco-formations.com)

**IMMO DECO** specializes in the fields of real estate and interior design.

The center offers courses in two sectors that are highly focused on access to careers with strong job prospects: real estate and interior design. Our greatest ambition is to enable our students to train effectively and thrive professionally by providing them with recognized professional skills aligned with the needs of businesses.

To achieve this, **Immo-Déco** Formations constantly adapts to the evolving demands of these professions and the advancements in distance learning.

The FEDE is an **INGO** International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers **170 European degrees** that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.

**PROGRAMMES AND DEGREES****Programmes and certificates proposed by the school**

- Training: Space Design Specialist
- Real Estate Program Manager Training
- Careers in Decoration with Distance Learning
- Careers in the Real Estate Sector
- Train in Feng Shui
- Become a Decoration Coach – Home Staging
- Become an Interior Decorator
- Train in Interior Architecture
- Become a Real Estate Negotiator
- Become a Property Manager
- Become a Real Estate Sales Team Manager



**TEACHING LANGUAGES**  
French / English

**PRACTICAL INFOS**

124 Avenue du Général Leclerc  
91800 - Brunoy  
France

01 88 76 01 05

[contact@immo-deco-formations.com](mailto:contact@immo-deco-formations.com)

**INFORMATION ON THE LOCAL AREA****Transport:**

RER: D

Bus: 191 - 100, B, D

**Tourism:** [www.brunoy.fr/vos-demarches-services/vie-culturelle-et-animations/office-de-tourisme/](http://www.brunoy.fr/vos-demarches-services/vie-culturelle-et-animations/office-de-tourisme/)

**Local Government:** [www.brunoy.fr/](http://www.brunoy.fr/)

**Famous architectural Heritage:** [www.brunoy.fr/vos-demarches-services/urbanisme/avap/](http://www.brunoy.fr/vos-demarches-services/urbanisme/avap/)

**Iconic teams:**

[www.fcbrunoy.fr/page/1028444-actualites](http://www.fcbrunoy.fr/page/1028444-actualites)

**Sport in the region:**

[www.helloasso.com/e/reg/ile-de-france/dep/essonne/ville/brunoy/cat/sport](http://www.helloasso.com/e/reg/ile-de-france/dep/essonne/ville/brunoy/cat/sport)

**+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION**

- Courses given by qualified and professional speakers
- Personalized teaching according to the personalities of the students:
- QUALIOPi certified

**% KEY FIGURES**

205 students

22 teachers

2 Partnerships

Date of creation : 2021

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Qualiopi**

